



Verwunderung im Finanzausschuss

Description

Zu seiner 2. Sitzung zum Haushalt 2024 hat sich der Finanzausschuss der Gemeinde Sassenburg am 16.01.2024 im Bürgerhaus in Stüde getroffen.

Zielstellung: Die abschließende Vorbereitung des Haushaltes 2024 und der Investitionen der Folgejahre 2025 – 2027 für den Verwaltungsausschuss und die Sitzung des Gemeinderates am 01.02.2024.

Neben den bisher bekannten Themen überrascht Ratsherr Andreas Kautzsch (BIG) das Gremium mit einem Antrag, die Kasse unserer Gemeinde mit neuen Pachtverträgen für unsere Landwirte um zusätzliche 20.000 Euro jährlich zu füllen.

Ja, Sie haben es richtig verstanden! Es ist der Andreas Kautzsch, der noch vor wenigen Tagen dazu aufgerufen hatte, die Landwirte bei Ihren Protesten gegen die Subventionskürzungen der Bundesregierung zu unterstützen und sich als „Trittbrettfahrer“ der Demonstration auf dem Gifhorner Marktplatz angeschlossen hatte. Selber forderte er das Ende der Berliner Ampel-Regierung.

„Scheinheilig“, so bezeichnete Christian Degenhardt (SPD) dieses Verhalten.

Auch sachlich spricht bei genauem Hinsehen wenig für diesen Antrag, der unserer Gemeinde im Zweifel mehr Schaden als Nutzen bringen würde.

Der Antrag wurde daher parteiübergreifend im Einvernehmen aller übrigen Ausschussmitglieder abgelehnt.

Date Created

19.01.2024